

POTENSI DI ACEH SANGAT BESAR

# BSI Incar Laba Rp 7 Triliun

**BANDA ACEH, ID** - PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) memiliki cita-cita untuk menjadi bank syariah terbesar di dunia, seperti Al-Rajhi Bank asal Arab Saudi. Bank berusia tiga tahun ini juga secara konsisten meningkatkan kinerjanya, terutama dari sisi profitabilitas.

Oleh Nida Sahara

Direktur Utama BSI Hery Gunardi mengatakan, sebagai upaya memperkuat ekonomi di Tanah Air, BSI sebagai bank terbesar ke-5 di Indonesia terus mencetak kinerja yang impresif meski berada dalam kondisi yang menantang. Pada periode Maret 2024, secara tahunan aset BSI tumbuh 14,25% menjadi Rp 358 triliun. Kemudian, pembiayaan tumbuh sustain 15,89% (yoy) menjadi Rp 247 triliun, dana pihak ketiga tumbuh 10,43% menjadi Rp 297 triliun dan laba tumbuh sebesar 17,07% menjadi Rp 1,71 triliun. Jika dibandingkan dengan seluruh perbankan yang ada di Indonesia, pertumbuhan laba BSI pada periode tersebut menjadi pertumbuhan laba terbesar. "Diharapkan tahun ini laba bisa mencapai lebih dari Rp 7 triliun," ujar Hery dalam acara peresmian Gedung Landmark BSI Aceh, Kamis (30/5/2024).

Hery juga mengungkapkan bahwa pihaknya memiliki impian menjadi bank syariah besar seperti Al-Rajhi Bank asal Arab Saudi yang merupakan bank syariah terbesar di dunia. Adapun, Al-Rajhi Bank memiliki aset sekitar Rp 3,3 kuadriliun atau Rp 3.300 triliun dan

menempati posisi nomor wahid. "Cita-cita BSI jadi seperti Bank Al-Rajhi di Arab Saudi, dari infrastruktur jumlah cabang paling banyak, ATM banyak, ada remitansi, nasabah juga banyak. Dua sampai tiga tahun lagi kalau bisa BSI adopsi infrastruktur, SDM, BSI bisa masuk tiga besar dan satu besar di Indonesia, BSI bukan bank kaleng-kaleng," jelas Hery.

Sampai dengan posisi April 2024, total aset BSI mencapai Rp 350,68 triliun, meningkat 11,94% (yoy), dengan pembiayaan yang tumbuh 17,99% (yoy) menjadi Rp 250,97 triliun pada empat bulan pertama tahun ini. Kemudian, penghimpunan DPK sebesar Rp 293,24 triliun naik 9,41% (yoy), serta laba bersih yang diperoleh BSI per April 2024 senilai Rp 2,24 triliun, naik 15,46% (yoy).

## Potensi di Aceh

Kuatnya kondisi BSI tidak terlepas dari pertumbuhan bisnis di Aceh. Saat ini, secara tahunan aset BSI di Aceh pada Maret 2024 tumbuh 12,49% menjadi Rp 20,54 triliun; pembiayaan tumbuh 13,37% menjadi Rp 19,23 triliun dengan 38% porsi pembiayaan di sektor UMKM. Kemudian, DPK tumbuh 8,21% menjadi Rp 16,71 triliun dan



**Hery Gunardi**  
Direktur Utama BSI

pencapaian laba sebesar Rp 232 miliar pada periode yang sama.

Pada kesempatan yang sama, Wakil Presiden Republik Indonesia Ma'ruf Amin mengatakan, Provinsi Aceh ibarat pintu dalam pengembangan keuangan syariah nasional, terutama di sektor perbankan syariah.

Perbankan syariah di Aceh terus dikembangkan menjadi urat nadi bagi perekonomian melalui pembiayaan usahanya. Saat ini, 93% pembiayaan di Aceh telah disalurkan oleh BSI dan Bank Aceh Syariah.

Kita patut bersyukur, sejauh ini konversi dan operasional penuh perbankan syariah di Aceh sudah berjalan baik dengan kontribusi terhadap pangsa perbankan syariah nasional mencapai hampir 7%.

Keberhasilan Aceh mengembangkan keuangan syariah tentunya dapat dijadikan contoh dan inspirasi bagi daerah-daerah lain dalam memajukan ekonomi dan keuangan syariahnya masing-masing. Hadirnya Gedung Landmark BSI Aceh diharapkan mendorong perkembangan ekonomi dan keuangan syariah di Aceh.

"Saya berharap gedung baru BSI ini tidak hanya menjadi penopang aktivitas operasional perbankan syariah, tetapi juga sebagai poros penggerak pertumbuhan ekonomi dan keuangan syariah di Aceh," jelas Wapres.

Komitmen pemerintah untuk menjadikan ekonomi dan keuangan syariah sebagai arus baru pertumbuhan ekonomi nasional

terus diperkuat, salah satunya melalui pembentukan Komite Daerah Ekonomi dan Keuangan Syariah (KDEKS) yang akan mengakselerasi pengembangan ekonomi syariah di tingkat daerah.

"Saya harap KDEKS Provinsi Aceh yang telah dibentuk tahun lalu, dapat terus meningkatkan kolaborasi dan kerja sama dengan BSI dan bank syariah lainnya guna memperkuat sinergi dalam peningkatan kualitas pembiayaan syariah," ungkap Ma'ruf Amin.

BSI juga harus terus meningkatkan peran dalam mendorong pembangunan ekosistem syariah dan memajukan perekonomian provinsi ini, khususnya pembiayaan UMKM daerah, yang masih berpotensi tinggi untuk dikembangkan.

Komitmen pemerintah untuk menjadikan ekonomi dan keuangan syariah sebagai arus baru pertumbuhan ekonomi nasional terus diperkuat, salah satunya melalui pembentukan KDEKS yang akan mengakselerasi pengembangan ekonomi syariah di tingkat daerah.

"BSI juga harus terus meningkatkan peran dalam mendorong pembangunan ekosistem syariah dan memajukan perekonomian provinsi ini, khususnya pembiayaan UMKM daerah, yang masih berpotensi tinggi untuk dikembangkan," papar dia

## Pendapatan Premi IFG Life Capai Rp 453,7 M

**JAKARTA, ID** - Pendapatan premi PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) sampai dengan April 2024 mencapai Rp 453,7 miliar atau melonjak hampir tiga kali lipat dibandingkan dengan periode yang sama pada 2023. Hal ini ditopang oleh produk tradisional yang mencapai 95% dari total pendapatan premi. Sementara pendapatan premi dari produk asuransi yang dikaitkan dengan investasi (PAYDI) atau unit-linked hanya sebanyak 5%.

"Dari pendapatan premi kami di empat bulan pertama tahun ini, produk asuransi tradisional memang memberikan sumbangsih yang dominan. Hal ini memang tidak terlepas dari fokus kami untuk berusaha seoptimal mungkin memperkuat sekaligus membawa kembali asuransi ke garis awal mulanya, yakni perlindungan," kata Direktur Bisnis Individu IFG Life Fabiola Noralita, Rabu (29/5/2024).

Fabiola mengatakan, dari sisi saluran distribusi, kanal bisnis

bancassurance juga memiliki potensi besar. Pihaknya mengalami perkembangan signifikan kanal bisnis bancassurance sejak menjalin kerja sama preferred partnership dengan BTN.

"Berbagai pengembangan dan inovasi yang dilakukan IFG Life ini juga didukung oleh infrastruktur IT dan digitalisasi yang baik. Kami harap dapat semakin optimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan produk dan jasa asuransi," imbuh Fabiola.

Direktur Keuangan IFG Life Ryan Diastana Firman juga mengaku optimistis bisnis perusahaan semakin baik di tahun ini. Terlebih, pihaknya telah berhasil menyelesaikan amanat negara untuk menerima pengalihan polis dan aset hasil restrukturisasi nasabah eks PT Asuransi Jiwasraya (Persero).

Dia mengakui, di 2023 merupakan tahun yang cukup menantang untuk industri asuransi. Namun, IFG Life mampu melalui tahun tersebut dengan baik,

bahkan berhasil menyelesaikan amanat negara. Sebagaimana diketahui, proses restrukturisasi Jiwasraya dinyatakan selesai oleh Kementerian BUMN pada akhir Desember 2023. IFG Life berperan menerima pengalihan polis, sehingga manfaat polis nasabah eks Jiwasraya dapat tetap berjalan.

"Kami bersyukur IFG Life berhasil menyelesaikan amanat negara untuk menerima pengalihan polis dari Jiwasraya. Ini semua merupakan hasil kerja bersama dan dukungan semua pihak sehingga semua nasabah yang polisnya dialihkan mendapatkan keberlanjutan manfaat polis," ujar Ryan.

Tercatat sampai dengan 3 Mei 2024, IFG Life telah menerima pengalihan liabilitas polis Jiwasraya sebanyak 313.009 polis dengan total liabilitas senilai Rp 37,89 triliun. IFG Life juga telah melakukan pembayaran klaim kepada para pemegang polis eks Jiwasraya sebesar Rp 13,95 triliun. (ks)



## Pertumbuhan Tabungan Haji Bank Muamalat

Regional CEO Jakarta West PT Bank Muamalat Indonesia Tbk Agung Prambudi (kiri) menjelaskan mengenai produk Tabungan iB Hijrah Haji kepada calon nasabah didampingi Branch Manager Kantor Cabang Bintaro Jaya Melinawati Amran (kedua kanan) di kantor cabang Bank Muamalat Bintaro Jaya, Tangerang Selatan, Kamis (30/5/2024). Animo masyarakat untuk menabung haji di Bank Muamalat sangat tinggi. Hal tersebut terlihat dari total pendafatar baru selama tiga bulan pertama tahun ini yang meningkat sekitar 123% dibandingkan periode yang sama tahun lalu. Pionir bank syariah di Indonesia ini gencar memacu pertumbuhan tabungan haji melalui peluncuran sejumlah variasi produk dan kerja sama baru.



**PT RICKY PUTRA GLOBALINDO Tbk**  
Berkedudukan di Kabupaten Bogor  
(“Perseroan”)

**PEMANGGILAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**  
**DAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPS LB”) (selanjutnya RUPST dan RUPS LB disebut “Rapat”) Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : 24 Juni 2024  
Waktu : Pukul 10.00 WIB, s/d selesai  
Tempat : Hotel Aston Pluit  
Jln. Pluit Selatan No.1, Pluit Penjarangan  
Kota Administrasi Jakarta Utara 14450

**Mata acara RUPST :**

1. Persetujuan atas laporan tahunan perseroan termasuk didalamnya laporan Direksi, laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 serta pengesahan Neraca Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir tanggal 31 Desember 2023;
2. Penetapan laba rugi bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023;
3. Pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik Perseroan untuk Tahun Buku 2024 dan menetapkan Jumlah Honorarium Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain penunjukannya;
4. Penetapan besarnya remunerasi untuk semua anggota Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan;
5. Pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

**Mata acara RUPS LB :**

Persetujuan penjualan aset milik Perseroan berupa :

- a. Tanah dan bangunan pabrik spinning 60.000 spindles, beserta isinya, yang berlokasi di Jalan Raya Bandung - Garut, km 28 Kelurahan/ Desa Panenjoan, Cicalengka, Bandung, Jawa Barat, dengan luas tanah 8 ha dan luas bangunan 3,5 ha.
- b. Tanah kosong yang berlokasi di Bogor, Jalan Raya Tajur Desa Tarikolot, Kecamatan Citeureup, Kabupaten Bogor, seluas +/- 75.127 m<sup>2</sup>.

**Catatan :**

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham Perseroan dan iklan Pemanggilan ini merupakan undangan resmi bagi Pemegang Saham Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Kamis, tanggal 30 Mei 2024 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Para Pemegang Saham yang terdaftar dalam Penitipan Kolektif KSEI yang bermaksud menghadiri Rapat wajib mendaftarkan diri melalui anggota Bursa atau Kustodian untuk memperoleh KTUR.
3. Keikutsertaan Pemegang Saham dalam Rapat, dapat dilakukan dengan mekanisme sebagai berikut:
  - a. Hadir dalam Rapat secara fisik; atau
  - b. Hadir dalam Rapat secara elektronik melalui aplikasi eASYKSEI
4. Pemberian kuasa dapat dilakukan secara elektronik dan non-elektronik.
5. Untuk pemberian kuasa secara elektronik wajib tunduk pada prosedur, syarat, dan ketentuan yang ditetapkan oleh KSEI, melalui eASY KSEI, dan Perseroan. Aplikasi eASYKSEI terdapat pada tautan <https://akses.ksei.co.id/>
6. Selain pemberian kuasa secara elektronik/e-Proxy tersebut di atas, Pemegang Saham dapat memberikan kuasa di luar mekanisme eASYKSEI dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah dengan ketentuan anggota Direksi, Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku Kuasa dalam Rapat, namun suara yang mereka keluarkan selaku Kuasa tidak dihitung dalam penghitungan suara. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh pada setiap hari kerja di Biro Administrasi Efek Perseroan yaitu PT Raya Saham Registra, Gedung Plaza Sentral Lantai 2, Jl. Jend. Sudirman Kavling 47-48, Jakarta Selatan.
7. a. Para Pemegang Saham atau kuasanya yang sah yang akan menghadiri Rapat dimohon untuk menunjukkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) asli dan menyerahkan salinan (fotocopy) KTP atau bukti jati diri lainnya, baik dari pemberi kuasa maupun penerima kuasa, kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat;
  - b. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum dimohon untuk membawa salinan (fotokopi) Anggaran Dasar dan pengubahannya-pengubahannya berikut akta yang berisi susunan Direksi dan Dewan Komisaris terakhir;
  - c. Pemegang saham yang sahamnya berada dalam penitipan kolektif KSEI dimohon untuk membawa Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR) yang dapat diperoleh di perusahaan efek atau di bank kustodian dimana Pemegang Saham membuka rekening efeknya.
8. Notaris dibantu dengan Biro Administrasi Efek akan melakukan pengecekan dan perhitungan suara dalam setiap pengambilan keputusan Rapat pada setiap mata acara Rapat berdasarkan surat kuasa yang telah disampaikan oleh Pemegang Saham.
9. Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan bahan lainnya telah tersedia di situs web Perseroan [www.rpgg.go.id](http://www.rpgg.go.id) dan di kantor Perseroan sejak tanggal Pengumuman Rapat.
10. Untuk mempermudah pengaturan dan demi tertibnya Rapat, para Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk berada di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.
11. Berdasarkan ketentuan pasal 8 ayat (3) Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 16/POJK.04/2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Secara Elektronik (“POJK 16/2020”):
  - a. Perseroan mendorong agar para Pemegang Saham menghadiri Rapat secara elektronik atau membawa Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR) melalui fasilitas Electronic General Meeting System (eASYKSEI);
  - b. Perseroan tidak menyediakan makanan dan minuman, dan souvenir kepada Pemegang Saham dan kuasa Pemegang Saham yang hadir dalam Rapat.

**INVITATION**  
**ANNUAL GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS**  
**AND Extraordinary General Meeting of Shareholders**

The Company's Board of Directors hereby invites the Shareholders of the Company to attend the Annual General Meeting of Shareholders (“AGM”) and the Extraordinary General Meeting of Shareholders (“EGM”) (hereinafter the AGMS and EGMS are referred to as the “Meeting”) of the Company which will be held on:

Day/Date : 24 Juni 2024  
Time : 10.00 A.M. up to finish  
Venue : Hotel Aston Pluit  
Jln. Pluit Selatan No.1, Pluit Penjarangan  
Kota Administrasi Jakarta Utara 14450

**Agenda of AGT**

1. Approval for the annual report of the Company including the Board of Director's report and Board of Commissioner's supervision report for the fiscal year ended December 31, 2023 and the ratification of the Company's Balance Sheet and Income Statement for the fiscal year ended December 31, 2023;
2. Approval for the use of the Company's net profit for the fiscal year ended December 31, 2023;
3. Granting authority to the Company's Board of Commissioners to appoint the Company's Public Accountant for the 2024 Financial Year and Determine the Public Accountant's Honorarium Amount as well as other requirements for the appointment;
4. Determination of the amount of remuneration for all members of the Board of Commissioners and members of the Company's Board of Directors;
5. Appointment of the Company's Directors and Board of Commissioners.

**Agenda of EGT**

Approval for the sale of assets belonging to the Company in the form of:

- a. Land and building of a spinning factory of 60,000 spindles, along with its contents, located on Jalan Raya Bandung - Garut, km 28 Panenjoan Subdistrict/Village, Cicalengka, Bandung, West Java, with a land area of 8 ha and a building area of 3.5 ha.
- b. Land located in Bogor, Jalan Raya Tajur, Tarikolot Village, Citeureup District, Bogor Regency, covering an area of +/- 75,127 m<sup>2</sup>.

**Notes:**

1. The Company will not send any separate invitation to the Company's Shareholders and this invitation serves as official invitation to the Shareholders of the Company.
2. Those entitled to attend or be represented at the Meeting are the Shareholders whose names are registered in the Company's Share Register on May 30, 2024 up to 16.00 P.M. For the Shareholders whose names are registered under the Collective Deposit at PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (“KSEI”) that intend to attend the Meeting are required to register through a member of Stock Exchange or Custodian member to obtain KTUR.
3. Shareholder participation in the Meeting can be carried out using the following mechanism:
  - a. Be physically present at the meeting; or
  - b. Attend the Meeting electronically via the eASYKSEI application
4. Granting power of attorney can be done electronically and non-electronically.
5. To grant power of attorney electronically, you must comply with the procedures, terms and conditions stipulated by KSEI, through eASY KSEI, and the Company. The eASYKSEI application is available at the link <https://akses.ksei.co.id/>
6. Apart from granting power of attorney electronically/e-Proxy as mentioned above, Shareholders can provide power of attorney outside the eASYKSEI mechanism by submitting a Power of Attorney valid provided that members of the Board of Directors, Board of Commissioners and employees of the Company may act as proxies at the Meeting, however the votes they cast as Proxies are not counted in the voting. The Power of Attorney form can be obtained every working day at the Company's Securities Administration Bureau, namely PT Raya Shares Registra, Plaza Sentral Building, 2nd Floor, Jl. Gen. Sudirman Lot 47-48, South Jakarta.
7. a. Shareholders or their legal proxies who will attend the Meeting are requested to show their original Resident Identity Cards (KTP) and submit a copy (photocopy) of their KTP or other proof of identity, both from the proxy and the proxy, to the registration officer before entering the Meeting room;
  - b. Shareholders who are legal entities are requested to bring a copy (photocopy) of the Articles of Association and any amendments thereto along with the deed containing the latest composition of the Board of Directors and Board of Commissioners;
  - c. Shareholders whose shares are in the collective custody of KSEI are requested to bring Written Confirmation for the Meeting (KTUR) which can be obtained at the securities company or at the custodian bank where the Shareholders opened their securities accounts.
8. The Notary, assisted by the Securities Administration Bureau, will check and count the votes in every Meeting decision made on each Meeting agenda item based on the power of attorney that has been submitted by the Shareholders.
9. The Company's Annual Report for the financial year ending 31 December 2023 and other materials are available on the Company's website [www.rpgg.go.id](http://www.rpgg.go.id) and at the Company's office as of the date of the Invitation to the Meeting.
10. To facilitate arrangements and for the orderliness of the Meeting, Shareholders or their proxies are kindly requested to be at the Meeting venue 30 (thirty) minutes before the Meeting starts.
11. Based on the provisions of Article 8 paragraph (3) of Financial Services Authority Regulation No. 16/POJK.04/2020 concerning the Implementation of Electronic General Meetings of Shareholders of Public Companies (“POJK 16/2020”):
  - a. The Company encourages Shareholders to attend the Meeting electronically or provide power of attorney electronically (e-Proxy) through the KSEI Electronic General Meeting System facility (eASYKSEI);
  - b. The Company does not provide food and drinks and souvenirs to Shareholders and their proxies who attend the Meeting.

Bogor, 31 Mei 2024  
**PT RICKY PUTRA GLOBALINDO Tbk.**  
DIREKSI

Bogor, May 31, 2024  
**PT RICKY PUTRA GLOBALINDO Tbk.**  
The Board of Directors